

Los Verdes para el futuro

- Queremos una reducción de las emisiones del 30% de aquí a 2020, y del 60% de aquí a 2050.
 - Seguiremos trabajando para reducir el despilfarro de energía y para aumentar la eficacia de los aparatos y tecnologías utilizadas.
 - Queremos instalar diez millones de paneles solares en Europa antes de 2009, y hacer un 25% de la energía producida en la UE renovable antes de 2020.
 - Queremos que Estados Unidos – primer responsable mundial del recalentamiento climático – se incorporen a la lucha contra los cambios climáticos.
 - Pensamos que los países industrializados deben garantizar a los países en vía de desarrollo el acceso a tecnologías limpias.
-
- **El mundo necesita políticas progresistas sobre los cambios climáticos**
 - **Europa necesita hombres y mujeres progresistas para concebir y poner en marcha estas políticas.**
 - **Por el día de mañana...**

VOTA LOS VERDES



www.eurogreens.org



Mañana, pasado mañana, y cada día hasta las **elecciones europeas del domingo 13 de junio**, piensa en lo que puedes hacer para parar los cambios climáticos.

¡Tú decides!

VOTA LOS VERDES

Mañana y por el “Día de mañana”

**VOTA
CONTRA LOS
CAMBIOS
CLIMÁTICOS**

¡TÚ DECIDES!

Por una política sostenible de los cambios climáticos





Las temperaturas de la Tierra aumentarán de uno a seis grados de aquí a finales de siglo si no cambiamos nuestros comportamientos.

El calentamiento afectará a la agricultura y a los ecosistemas. Se corre el riesgo de que se produzca la extinción de numerosas especies animales. El nivel de los mares va a aumentar. Los recursos de agua dulce van a disminuir. Numerosos ríos que proporcionan la mayor parte del agua potable en el mundo comenzarán a secarse. La mayoría de estas consecuencias afectarán primero a los más pobres de los países en vías de desarrollo.

En Europa, estos diez últimos años han sido los que han registrado temperaturas más altas desde hace 500 años. La Organización Meteorológica Mundial estableció una relación entre las tendencias climáticas extremas y el recalentamiento del planeta.

El Pentágono, en una reciente informe, ha presentado un oscuro cuadro de los cambios climáticos. Las guerras y las catástrofes naturales podrían costar la vida a millones de personas y constituir una amenaza mayor que el terrorismo para Estados Unidos. Sin embargo, la única medida propuesta por la administración Bush para reducir los gases a efecto invernadero fue la introducción de los compromisos voluntarios mínimos. Por lo tanto, en vez de estabilizar sus niveles de emisiones, Estados Unidos producirán un 30% más de gases a efecto invernadero en 2010.

La canícula que paralizó Europa el verano pasado costó la vida al menos a 20.000 personas, e implicó pérdidas económicas de más de 8 mil millones de euros. Se registraron 142 catástrofes naturales en el mundo en el último año, lo que representa la concentración más importante desde que se comenzó a registrar esta clase de fenómenos.

Los Verdes llevan el combate

- Los Ministros de Medio ambiente Verdes desempeñaron un papel vital en las negociaciones del Protocolo de Kioto sobre las reducciones de los gases a efecto invernadero.
- Los Verdes insistieron para que la Unión Europea se prepare a reducir las emisiones y a adoptar un sistema de intercambio de derechos de emisiones cuando aún se dudaba del futuro del Protocolo de Kioto.
- Los Verdes ejercieron presión para extender el intercambio de derechos de emisión de tal modo que incluyan el transporte aéreo a partir de 2008.
- Los Verdes procuraron que la energía nuclear no se considere como un medio aceptable de sustitución de la energía procedente de los combustibles fósiles.
- Los Verdes defienden las energías renovables – la energía eólica, solar y la biomasa – que no solamente salvarán el planeta, sino crearán también muchos empleos.
- Los Verdes consiguieron a que los objetivos de Kioto sean vinculantes en la Unión Europea, es decir en reducir un 8% las emisiones de gas a efecto invernadero con relación a los niveles de 1990, de aquí al 2012.

“El Día de mañana”... es una película sobre las catástrofes medioambientales

Pero las catástrofes medioambientales no ocurren sólo en las películas

LOS CAMBIOS CLIMÁTICOS SON UNA REALIDAD

